

わかたけ



金光竹小学校だより

「伸びよ 若竹っ子」

令和6年度

1月15日 NO.9



竹小ブログ

あけましておめでとうございます

新しい年も、保護者の皆様、地域の皆様とともに子どもたちのよき理解者、よき応援者として教育活動に取り組んでまいります。

本年もどうぞよろしくお願いいたします。

さあ！ しめくくりの学期です

新しい年を迎え、気持ちも新たに迎えた3学期。

3学期は、52日の登校となります。

6年生の登校は49日です。

とても短い学期ですが、それぞれの学年のしめくくりの学期であり、次の学年の準備をする学期でもあります。進級、進学に向けて、一日一日を大切にしていきたいと思います。

【1月の目標】

- ◆生活目標「気持ちのよいあいさつをしよう」
- ◆保健目標「からだを動かそう」

★若竹キッズフェスティバル開催★

1月22日(水) 9:30~11:20

日頃お世話になっている地域の方やおうちの方に、生活科や総合的な学習で学んだことを各学級で発表します。地域学習(地域について学ぶ、地域の方から学ぶ)の成果を感謝の気持ちと共に発表します。地域の方々も、子どもたちの様子、学校の様子を見に来ていただくとありがたいです。

9:30~ 開会

9:35~10:10 各学級で発表(前半)

10:20~10:55 各学級で発表(後半)

11:00~ 閉会

11:05~ 振り返り等

11:20~12:00 5・6年生主催バザー

<各学級の主なテーマ>

- ◆1年生「桜島大根」「秋見つけ」
「公園で遊んだこと」
「冬&正月遊び」
- ◆2年生「桜島大根」「乗り物探検」
「夏野菜」
- ◆3年生「ほたる」「大豆」
- ◆4年生「福祉～心のバリアフリー～」
- ◆5・6年生「SDGs」

3学期始業式での話

「なりたい自分」に向かって

1月7日(火)に3学期の始業式を行いました。

「進級,進学する4月に,どんな自分になっていたいか」を考えて,そのためにどんなことをがんばるのかを考えて,3学期のめあてを決めようという話を校長からしました。

「なりたい自分」に向かって,一日一日を大切に積み重ねてほしいと思います。

【子どもたちの3学期のめあて紹介】

分からない問題があっても今までの学習をもとにして考える。

ふわふわことばをまい日いおう。

かん字をきれいに,だれでもよめる字をかく。

自分が言う言葉を考えてから発言する。

大きな声で元気よくあいさつをして,あいても気持ちよくなるようにする。

むずかしい教科にちょうせんする。



浅口市キラキラ賞

受賞 おめでとう!

今年度の浅口市キラキラ賞を,竹小からは6年生の阪田應介さんが受賞しました。

主な受賞理由は,浅口地区学童陸上記録会の男子ソフトボール投げで第1位の成績を収めたり,里庄町少年野球クラブでキャプテンを務め,岡山県大会での優勝に貢献したりしたことです。日頃から意欲的に運動に取り組み,運動能力を高め,力を発揮できていることが受賞につながりました。また,登校班の班長として先頭に立ち,自分から進んであいさつをする姿は登校班の下級生のよいお手本になっています。



<1・2年生> 桜島大根 品評会まであと少し

上位を目指しています!

毎年参加させていただいている下竹地区の桜島大根品評会は,2月14日(金)に開催予定です。今年度も,原田さん,大西さんからご指導いただきながら,1・2年生が協力して育ててきました。夏休み明けの種まき後,なかなか発芽をしなかつたため,何度も種まきをしました。苦勞しながら育ててきた桜島大根ですが,原田さん,大西さんのご指導のおかげで,大きく育っています。



品評会に向けて,子どもたちは引き続き,水やりや草取りをしていきます。

(写真は1月9日の様子です)



<1年生> 幼小連携

金光幼稚園のお友だちを招待したよ

12月12日(木),1年生が金光幼稚園のお友だちを招待して「たけしょう きらきら がっこうランド」を開きました。金光幼稚園から20名のお友だちが竹小に来てくれました。8人の1年生が20人のお友だちに楽しんでもらえるように、準備や運営をする姿から、やさしさやたくましさを感じました。



各コーナーで遊んでもらった後は、学校の中を案内したり1年生教室にも来てもらったりしました。幼稚園のお友だちへの接し方はとても立派でした。いつでも2年生になれますね。

避難訓練(不審者対応)と防犯教室

いざというとき,どう動く?!

1月9日(木)に不審者が学校の敷地内に侵入したという想定で、玉島署の方にも来ていただき避難訓練を行いました。子どもたちは自分たちの身を守るためにどのように動くのかを、教職員はどのように放送で全校に伝え、子どもたちを守るために警察官が学校に到着するまでどのように対応するのかを確認しました。

警察官が不審者を捕まえた後、多目的教室に全校児童が集まり全員の安全を確認しました。その後、スクールサポーターの方から、登下校時等での不審者対応について学びました。

不審者が出やすい時間帯は午後3~7時,一人で行動するときに出会いやすいことを教えてもらいました。「警察です。〇〇と一緒に来てください」と、私服の警察官が子どもに声をかけることはない,ということも知りました。勉強したことを生かして,下校時に声をかけられた場合を想定して,6年生の代表が断り方の実演をしました。

危険を回避する生活を心がけて安全な暮らしができるよう願っています。そして,もしものときには今日の勉強を思い出してほしいと思います。



今年度最後の再資源化活動は1月25日(土)です
ご協力,よろしくお願いします